

Slow Food Essen besucht das „Remstal“ im Weinanbaugebiet Württemberg vom 15.-17.03.2024

In einem kleinen Abschnitt des Remstals östlich von Stuttgart, etwa zwischen Waiblingen und Schorndorf, wird sehr erfolgreich Weinbau betrieben. Das Weinbaugebiet Remstal umfasst mit ca. 780 ha weniger als 10 % der Anbaufläche des Weinanbaugebiets Württemberg - aber fast jeder zweite Spitzenbetrieb Württembergs ist dort zu Hause.

Zudem zeichnet sich das Remstal durch seine abwechslungsreiche Landschaft aus. Wegen seiner Nähe zu Stuttgart ist es ein beliebtes Naherholungsgebiet mit einer Vielfalt an Freizeitmöglichkeiten, Wander- und Radwegen sowie kulturellen Sehenswürdigkeiten.

Unsere Weinreise 2024 führt uns ins Remstal.



Weinberg im Remstal

Freitag 15.03.2024

Die Anreise erfolgt individuell per PKW oder Bahn. Selbstverständlich können Fahrgemeinschaften gebildet werden. Sprechen Sie uns bitte an. Wir sind gerne dabei behilflich. Wir wohnen in Remshalden-Hebsack im Hotel Lamm (<https://www.lamm-hebsack.de>). Dort haben wir einige Zimmer optioniert. Wir sollten spätestens gegen 18:00 Uhr im Hotel eintreffen.

Um 18:30 Uhr startet unser Weinwochenende mit einem Empfang im Restaurant des Hotels. Ein Weinexperte und Kenner des Remstals wird uns zunächst in Kurzform eine Einführung zur Weinregion und ihren Gewächsen geben. Anschließend dürfen wir im Restaurant ein Abendessen mit 4 Gängen und 7 unterschiedlichen Weinen genießen.

Samstag 16.03.2024

Am Samstag steht uns ganztägig ein Bus zur Verfügung. Um 09:30 Uhr starten wir am Hotel. Wir besuchen drei spannende Weingüter, die unterschiedliche Schwerpunkte haben und uns so einen guten Überblick über die derzeitigen Entwicklungstendenzen im Remstal vermitteln.



Kunst im Weinberg in Kernen-Stetten

Um die Mittagszeit stärken wir uns bei einem Imbiss in einem der Weingüter. Wir planen gegen 17:30 Uhr wieder im Hotel zu sein.

Nach einer kurzen Erholungspause starten wir gegen 18:30 Uhr zu unserer Abendveranstaltung im Restaurant „Pfauen“ in Schorndorf (<https://pfauen-schorndorf.de>). Dort beköstigt uns Nico Burkhardt mit einem 4-Gang Menü. Zum Menü gibt es passende Weine, die uns kompetent präsentiert werden.



Marktplatz von Schorndorf und Restaurant Pfauen

Sonntag 17.03.2024

Nach einem ausgedehnten Frühstück im Hotel fahren wir individuell ins nur 13 km entfernte Waiblingen. Den Ausklang unserer Weinreise bildet dann gegen 10:30 Uhr eine Führung durch die idyllische Altstadt von Waiblingen und den Abschluss gestalten wir noch mit einem 3-Gang Menü im Restaurant „Die Vorratskammer“ in Waiblingen (<https://dievorratskammer.com>), bevor wir gegen 14:30 Uhr individuell die Heimreise antreten.

Organisatorische Hinweise

Der Preis der Reise beträgt 480,- € pro Person. Darin sind alle Kosten für Essen, Weinproben, Transport vor Ort und die Führung am Sonntag in Waiblingen enthalten.

Ausgenommen sind die Kosten für An- und Abreise, Übernachtung und Frühstück, die Anfahrt nach Waiblingen am Sonntag sowie die Getränke beim Menü am Sonntag.

Bitte informieren Sie uns im Fall besonderer Anforderungen an die Essensauswahl (Unverträglichkeiten, Vegetarier etc.).

Die An- und Abreise erfolgt ebenso wie die Hotelbuchung in Eigenregie. Nach der Anmeldung zur Weinreise über unsere Homepage erhalten Sie das Kennwort, unter dem Sie Ihre Zimmer im Hotel Lamm (<https://www.lamm-hebsack.de>) reservieren können. Die Preise je Zimmer und Nacht betragen einschließlich Frühstück

DZ	120,- €
EZ	70,- €.

Bitte berücksichtigen Sie bei Ihrer Buchung, dass wir derzeit nur eine **Option auf die Zimmer bis zum 31.12.2023** erhalten haben. Die Buchung sollten Sie per Email (info@lamm-hebsack.de) oder Telefon (0718145061) vornehmen.

Die Reise findet bei Teilnahme von mindestens 16 Personen statt. Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 22 Personen.

Bei Nichtzustandekommen der Reise, also insbesondere im Fall von weniger als 16 Teilnehmern bei Anmeldestand 15.01.2024 oder bei Rücktritt von der Reise bis zum 15.01.2024 wird der gezahlte Reisepreis vollständig erstattet. Im Fall eines Rücktritts nach dem 15.01.2024 wird versucht, Ersatzteilnehmer zu finden. Wird kein Ersatzteilnehmer gefunden, erfolgt keine oder eine anteilige Rückzahlung des Reisepreises, abhängig von evtl. verbleibenden Kosten. Änderungen am Reiseverlauf aufgrund unvorhersehbarer Gegebenheiten sind möglich.